

Arbeitsausschuss der bundesweite Initiative zur Netzwerkes der Gewerkschaftslinken

**Aufruf zur Veröffentlichung aller Protest-Resolutionen und Erklärungen  
zum IG-Metall-Abschluss Entgelttarifrunde 2008 im Labournet**

**Liebe Kolleginnen und Kollegen,**

wir sind der Meinung das besagter Abschluss ein Schlag ins Gesicht aller Kolleginnen und Kollegen ist, die an der beispielhaften Warnstreikwelle in dieser Tarifrunde teilgenommen haben!

Deshalb bitten wir euch dringend um die Weiterleitung **aller Protestresolutionen und Erklärungen** zum Metallabschluss der Entgelttarifrunde 2008, zur Veröffentlichung an prominenter Stelle im Labournet!

**Begründung:**

Noch ist die Tarifrunde nicht ganz vorbei!

Von Seite der IG-Metallführung erwarten wir dass sie unter Anderem mit dem Argument, „ihr steht doch mit eure ablehnende Haltung ganz alleine da“ solche schriftliche Äußerungen verschiedener Gremien zu unterbinden versuchen wird.

Um die Diskussion innerhalb der IG-Metall zu diesem Abschluss anzuregen und zu verstärken, bzw. die weit verbreitete Ablehnung und Enttäuschung in der Mitgliedschaft, aber auch bei vielen nicht organisierten Kolleginnen und Kollegen, zu einer gemeinsamen Ablehnungshaltung zu bündeln, halten wir es für sinnvoll alle VKLs, VKs, BRs und sonstige IG-Metall Gliederungen die sich noch geäußert haben, zu zeigen das wenn sie sich ablehnend äußern wollen, sie eben **nicht alleine** dastehen!

**Deshalb bitten wir euch dieses Anliegen zu unterstützen!**

Im Voraus herzlichen Dank für eure Bemühungen,

Mit solidarischen Grüßen,

i.A. des AAs der bundesweiten Gewerkschaftslinken,

Chr. Boissevain (Münchner Gewerkschaftslinke)

P.S.: Eine gesonderte Einschätzung des Abschlusses unsererseits wird demnächst im Labournet nach zu lesen sein.